
 
Présidente : Mme Denise Martin

6 rue de Ondres

63370 LEMPDES Lempdes, le 14/09/2015 

COMPTE RENDU

De l’AR’CLUB LAND

Réunion du 14 septembre 2015   

Début de la réunion au Complexe  à 18h30

Sont  présents :  Fabienne  CAHUZAC,  Denise  MARTIN,  Jean-Maurice  MARTIN,  Patrick
PERIQUOI, et Thierry SOURIOT. 

Christiane GINIOUX est excusée.

Candidature au poste de la commission sportive :

Mr Christophe DAM a fait acte de candidature au poste de la commission sportive. Sa
cooptation est acceptée à l'unanimité, sa nomination devra cependant être confirmée
par vote lors de la prochaine assemblée générale. Il devra s’occuper en particulier de
la gestion des équipes et des badges.

Renouvellement des tenues : 

Un consensus s'est fait sur un tee-shirt, col en V, de préférence adapté au tir à l'arc et
utilisant la  sublimation thermique. Ceci permettra la pérennité de la tenue puisqu'une
maquette pourra être réutilisée chez d'autre fournisseur utilisant la même technique.
Le bas sera de couleur gris moyen (comme actuellement) mais sans modèle défini.
Reste à validé un motif par le bureau avec l’appui d'un graphiste, si possible, et de
déterminer le fournisseur, des devis sont en cours.

Afin de réduire la dépense pour les jeunes, un stock de tee-shirt sera constitué et
prêter en fonction des compétitions pour les poussins, minimes et benjamins.

Tarifs d'inscription :

Suite à l'oublie de 2€ sur les feuilles tarifaires, un appel à régularisation volontaire
sera lancé par Denise pour limiter les pertes du club. Les retardataires paient le tarif
corrigé.



Achats de rentrée :

Deux mousses poulies ont été commandées chez Héraclès afin de compenser l’usure.

Une étude est entreprise afin de limiter les frais de l'usure des mousses : évaluations
des cibles modulaires, optimisations du recyclage, etc.

Afin de fournir des packs aux jeunes, l'achat d'une poignée 21'' droite et de branches 
66-14 est programmée si une autre solution n'est pas trouvée dans les packs restants.

Suite à l'offre de Pascal de vendre ses branches au club, une offre de 80€ va lui être 
faite.
 (W&W  XQ-1, 70'' -28#)

Information divers :

Denise nous représentera au colloque des présidents de club à Riom, Thierry y sera au
nom de la Ligue.

Les droits de gestion financière du club ont été ouverts à Patrick  sur le site FFTA.

Fin de la réunion à 20h.
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